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Zusammenfassung


Eine 2013 von der „International Federation of Clinical Neurophysiology“ gegründete Taskforce hat eine international konsensfähige EEG-Terminologie entwickelt. Im Folgenden soll das Resultat – die 2. Version des Standardized Computer-based Organized Reporting of EEG (SCORE) - vorgestellt werden. Die Terminologie wurde im Rahmen eines Softwarepaketes (SCORE-EEG) in der klinischen Praxis an über 12.000 EEGs getestet. Die Auswahl der Begriffe ist kontextabhängig: die initiale Auswahl bestimmt, welche weiteren Auswahlmöglichkeiten zur Verfügung stehen. Im Verlauf wird automatisch ein Befund erstellt und dessen Einzelmerkmale in eine Datenbank eingespeist. SCORE verfügt über Module spezifisch für die Befundung epileptischer Anfälle, sowie charakteristischer neonataler und intensivmedizinische EEG-Merkmale. SCORE ist nicht nur ein nützliches Werkzeug im ambulanten, klinischen und wissenschaftlichen Setting, es erleichtert auch Qualitätssicherung, Datenaustausch und die EEG-Aus und Weiterbildung.
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Abstract


A taskforce formed in 2013 by the International Federation of Clinical Neurophysiology developed an EEG terminology with international consensus. In the following, the result – the second version of “Standardized Computer-based Organized Reporting of EEG” (SCORE) will be summarised. The terminology was tested in clinical practice using a software package (SCORE-EEG) applied to over 12,000 EEGs. The selection of terms is context-dependent: the initial selection determines which further options are available. A report is automatically generated and individual features are fed into a database. SCORE contains specialised modules for reporting on epileptic seizures, as well as for characteristic neonatal and intensive care EEG features. SCORE is a useful tool not only for outpatient, clinical and research settings, but also for quality control, data sharing and education.
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